

Fecha: 17-06-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Licitan 22 ambulancias para proveer a un total de 16 comunas de la región

Pág.: 3

Cm2: 408,8

VPE: \$ 339.300

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Licitan 22 ambulancias para proveer a un total de 16 comunas de la región

SALUD. Segunda etapa de la iniciativa considera una inversión de más de \$2.800 millones.

Héctor Díaz

cronica@cronicachillan.cl

En once días más cierra el proceso de licitación en que se encuentra la adquisición de 22 ambulancias nuevas para comunas de la Región de Ñuble, parte del convenio sostenido hace casi 2 años atrás entre el Gobierno Regional de Ñuble y el Servicio de Salud, de un total de 33 nuevos vehículos de emergencia de los cuales ya 11 han sido entregados.

Lo anterior ha sido bien recibido por alcaldes ñublenses, quienes ponen énfasis en la necesidad de contar con nuevos y equipados vehículos considerando la alta ruralidad de la región y la gran cantidad de kilómetros a cubrir para el traslado de urgencias de sus usuarios y usuarias no solo a sus centros de salud locales, sino que a otros centros de mayor complejidad.

"Actualmente se encuentra publicada la licitación para la adquisición de 22 ambulancias 4X2 para la Red APS de Ñuble, proceso que se extenderá hasta el próximo 28 de junio. Estos nuevos vehículos se suman a los 11 entregados a fines del 2023, y que son parte de una iniciativa desarrollada por el Servicio de Salud Ñuble y financiada por el Gobierno Regional", explicó la directora del



ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS VIENE A DAR CIERRE A UN PROYECTO ANHELANDO POR LAS COMUNAS.

Servicio de Salud de Ñuble, Elizabeth Abarca.

La directiva agregó que se considera una inversión de 2.887 millones de pesos, favoreciendo a las comunas de Bulnes (1), Chillán (2), Chillán Viejo (1), Pemuco (1), Pinto (1), San Ignacio (2), El Carmen (2), Ñiquén (1), San Carlos (1), San Fabián (2), San Nicolás (2), Cobquecura (1), Ninhue (1), Portezuelo (1), Ránquil (2) y Trehuaco (2). "Hay que destacar que los móviles estarán

"Hay que destacar que los móviles estarán completamente equipados".

Elizabeth Abarca
Directora Servicio de Salud Ñuble

completamente equipados. Como Institución, en conjunto con el Gore y los municipios, hemos realizado un trabajo ar-

duo, serio y responsable que nos permita contar con estos vehículos de emergencia y de esta manera, fortalecer la salud pública de nuestra región", acotó Abarca.

COMUNAS

El alcalde de Trehuaco, Raúl Espejo, puso énfasis en la ruralidad de su comuna y la necesidad de llegar con ambulancia a los sectores más apartados, "conectando además con las ciudades de Chillán, San

Carlos y Concepción. Se postuló para ambulancias y Trehuaco está considerada con dos ambulancias. Están en etapa de licitación para pronto poder comprar y llevar estos servicios a comunas como la nuestra".

Si bien se mostró contento por la noticia de la licitación en curso, el alcalde de San Nicolás, Víctor Hugo Rice puso énfasis en que era una noticia que se venía arrastrando desde hace dos años.

Requerimiento en Cobquecura

El alcalde de Cobquecura, Julio Fuentes, se mostró preocupado por la noticia ya que como comuna se habían requerido 3 nuevas ambulancias a las autoridades regionales.

"Nuevamente nos hemos sentido desplazados como comuna. Contábamos con un proyecto ya aprobado desde hace dos o tres años para reponer nuestras únicas tres ambulancias que tenemos en la comuna, que abastecen todo nuestro territorio, comprendido con una alta ruralidad, y un alto tipo de siniusidad en estas partes rurales, con dos extremos donde tenemos postas".

"Más vale tarde que nunca. Como comuna teníamos una sola ambulancia por lo que con recursos propios compramos una camioneta nueva para habilitarla con la parte trasera de una ambulancia antigua que estaba dada de baja, y con ello tener una segunda ambulancia, para una comuna con 16 mil habitantes. Es importante poder acelerar estos procesos y que no se retrasen tanto para algo tan necesario", señaló el alcalde sannicolasino. 